

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0684
Ciudad Universitaria, 5 de septiembre de 2025

Recibe la EES de Atlatlahucan visita de evaluación rumbo a su reacreditación

La Escuela de Estudios Superiores (EES) de Atlatlahucan de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), recibió del 2 al 5 de septiembre, a integrantes de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees) y de la Comisión de Pares Académicos Externos (CPAE) para una evaluación a la Licenciatura en Informática.

Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica de la UAEM y Alberto Gaytán Alegría, director General de Educación Superior, recibieron a los evaluadores que trabajaron en modalidad híbrida para la evaluación.

Pedro Vargas Rico, encargado de despacho de la Dirección de la EES de Atlatlahucan, destacó los aspectos más relevantes del programa educativo en evaluación, donde estuvo acompañado por Delfino Hernández Espejel, secretario de Docencia de esa unidad académica, así como de estudiantes, personal docente, consejeros académicos y representantes seccionales del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem).

Por parte de los Ciees, en forma virtual, participó Arián Mendoza Martínez, asesor institucional, en representación de Francisco Javier Solana Ortiz, vocal del Comité de Ciencias Sociales y Administrativas de los Ciees.

“La evaluación con fines de reacreditación de la Licenciatura en Informática es una muestra del compromiso institucional de la mejora continua de los programas educativos y del cumplimiento de las metas del Plan Institucional de Desarrollo de la UAEM de la actual rectoría”, expresó Elisa Lugo.

Por parte de la CPAE participaron de forma remota Yara Anahí Jiménez Nieto, académica de la Universidad Veracruzana y Teresa Isela Romero Ramírez, de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo, quienes estuvieron en las sesiones de evaluación y sesiones de trabajo con los distintos actores que intervienen en los procesos de formación del estudiantado.

Mientras que en las instalaciones de la EES de Atlatlahucan estuvo Everardo de Jesús Pacheco Antonio, profesor investigador de la Universidad de la Sierra Sur, par evaluador de esta carrera.

Cabe resaltar que los Ciees son la primera Instancia para la Evaluación Externa y Acreditación (IEVA) en lograr su articulación al Sistema de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (Seaes).

Atentamente
Por una humanidad culta